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fl CLARADA por fin la crisis de 
•" • Gobierno —para la oposición ha 
sido una batalla interna entre las dis
tintas corrientes centristas, y la salida 
consiste sólo en un mal parche—, 
que ha acaparado la atención 
política de los últimos días de abril y 
primeros de mayo, todos los partidos 
y grupos parlamentarios se han en
tregado con ardor a la preparación 
del debate sobre temas políticos, que 
el próximo 13 de mayo se iniciará en 
el Congreso de los diputados. (En el 
momento de redactar este comenta
rio se habla de un posible aplaza
miento a causa del viaje del presi
dente Suárez a Belgrado para asistir 
a los funerales de Tito.) A riesgo de 
caer en el tópico, no falta quien com
pare estos preparativos con los que 
se suceden antes de los aconteci
mientos deportivos más sonados. Por 
una parte, hay que atender la capa
cidad moral y física propia, y por la 
otra, enzarzarse en declaraciones lo 
más explosivas posibles que sirvan 
para animar lo que los comentaristas 
deportivos llaman «prolegómenos» 
del encuentro y crean el ambiente 
oportuno. 

A POR UN DEBATE SERIO 
Y PROFUNDO 

De este modo, los principales diri
gentes políticos llevan algunos días 

Y TAQUÍGRAFOS 
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multiplicando las manifestaciones 
«avant-match», que deben servir tan
to para fijar las respectivas posturas 
como para crear un clima favorable 
a ellas y contrario a la de los rivales. 
En esta carrera para ver quién la 
dice más gruesa, se ha llegado a insi
nuar, por ejemplo, que a partir del 
debate cambiará la actual mayoría 
parlamentaria, todo ello basándose 
en unas vagas declaraciones de Feli
pe González en Valladolid, que lue
go él mismo puntualizó en otro senti
do.' Todo puede suceder. Incluso 
que en vez de perder, el nuevo Go
bierno salga fortalecido, o que no 
ocurra nada importante de forma in
mediata. 

Sin embargo, de todos estos co
mentarios previos conviene retener 
dos aspectos. Primero, que todos los 
partidos de la oposición coinciden 
en exigir un debate «serio y profun
do» que aborde todos los problemas 
del país en conjunto. Y segundo, que 
el debate coge al Gobierno Suárez 
en un momento difícil a causa de la 
crisis interna de UCD, que, en opi
nión de muchos observadores, es la 
que ha motivado realmente los cam
bios de ministros. 

Hay que prestar atención a otras 
dos cuestiones que determinarán en 
gran manera el transcurso del deba
te. Una se refiere a las normas que 
regirán la discusión, y que vienen 

fijadas por el artículo 143 del regla
mento de la Cámara. Este artículo 
permite al Gobierno intervenir en 
cualquier momento de la discusión, 
pero a cambio la oposición puede 
someter a votación las mociones que 
considere oportunas (incluso un voto 
de censura), lo cual quería evitar el 
Gobierno, al parecer. Las mociones 
no sólo alargarán el debate, sino que 
obligarán al Gobierno a negociar 
una nueva mayoría que evite una 
derrota, y en esta negociación el eje
cutivo se hallará a la defensiva y ten
drá gue ceder ante sus eventuales 
aliados. Es decir, que en principio el 
Gobierno nunca saldrá ganando en 
las votaciones, aunque no las pierda. 

EL PAPEL DE SUÁREZ 
Por otra parte, todo depende tam

bién del papel que juegue el presi
dente Suárez, que para muchos se 
ha convertido en el verdadero objeti
vo de la crisis pasada y del debate. 
Para el actual primer ministro, el de
bate puede convertirse en una tram
pa mortal, pasada ya la etapa prede-
mocrática y democrática, ría interve
nido muy poco en las sesiones del 
Parlamento, ni siquiera en las ocasio
nes más solemnes o fáciles, como 
cuando se aprobaron casi por unani
midad los estatutos de autonomía de 
Cataluña y del País Vasco, y apenas 

ha existido a los plenos habituales. 
Enfrente se encontrará con hombres 
experimentados en estos trances, se
guros de sí mismos y hábiles, y qu e 

no tienen nada o casi nada gue pe r ' 
der. 

A pesar de ello, es un político con 
grandes recursos, y, moviendo con 
acierto el banco azul puede salir ai
roso e incluso fortalecido de la prue
ba que la aguarda, por más que los 
pronósticos no le son favorables de 
antemano 

En todo caso, lo cierto es que el 
Congreso recupera con este debate 
su grandeza auténtica como institu
ción básica de la democracia repre
sentativa que rige en nuestro país. W 
política española debe ser discutida 
allí, tal como se hace en los Estados 
con mayor tradición democrática 
que nosotros, aunque, desde luego, 
suelen hacerlo en momentos mas 
oportunos. El tiempo perdido aquí 
desde las elecciones de marzo de 
1979 no lo podrá recuperar ya nadie. 
En una ocasión como ésta, los din-
gentes políticos y los partidos tienen 
que mostrar sus dimensiones 
auténticas, lejos de los turiferarios de 
turno, de los runcionarios-colchon o 
de las demagogias baratas o electo
rales. Ya llegara la hora del balance, 
después dé l a hora de la verdad. 

Josep M. 
SANMARTI 

cartas <?/ DIRECTOR 
r 

Baile 
de números 
«Señor director: 
Muy señor nuestro: En el 

número de ese periódico co
rrespondiente al día 11 de 
abril de 1980 (página 4) apa
rece un suelto relativo a la 
fiesta de la Caridad en la er
mita de la Poveda, de este 
término. 

En dicha información se 
tergiversan y falsean ostensi
blemente los hechos, con en
foques, además, impropios de 
quienes desearan propagar la 
verdad. 

Concretamente, y aparte el 
sentido tendencioso que 
muestra quienquiera que 
haya sido el informante, de
seamos replicar para que se 
rectifique debidamente la 
burda afirmación de que 
«para la cabalgata de Reyes» 
se gastaran por el Ayunta
miento 400.000 pesetas, cuan
do la realidad es que, según 
certificado de la Corporación 
que se adjunta, tales gastos 
ascendieron a 81. 613 pesetas. 
Y en todo caso tanto estos 
como todos los gastos y actua
ciones municipales son de la 
incumbencia y responsabili
dad de la actual «mayoría» de 
UCD, que los acuerda o im
pone con su «tradicional» dic
tadura en este Ayuntamien
to, donde, aparte irregulari
dades por duplicidad de votos 
(comprobadas y oportuna
mente denunciadas), la ley 
D"Ont les dio un concejal más 
de la mitad, cuando la mayo
ría de los vecinos correspon
dió a las otras candidaturas. 

Otra falsedad que asimis-

se-. 
mo puede demostrarse con 
numerosos testigos es la afir
mación del párrafo final, 
según la cual los concejales 
socialistas y comunistas no 
asistieron a la tradicional 
fiesta. Y la verdad es que no 
faltó ninguno. 

Pedimos, pues, a los seño
res informantes que abando
nen ya los viejos vicios y fal
seamiento «tradicional» de la 
verdad, practicados durante 
tantos años de su exclusiva 
dominación «dedocrática». 

Esperando la publicación 
de esta justa y legal réplica, 
quedamos muy atentos. 

Agrupación Socialista 
de Villa del Prado» 

No al cierre 
del Museo 
Municipal 

«Señor director: 
Mi carta es una protesta y 

creo que de lo más legal. 
Hace poco ustedes publicaron 
que se acababan de abrir 
unas salas nuevas del Museo 
Municipal, lo que era de por 
si un motivo de gozo. Pero 
como dice el refrán, «poco 
dura la alegría en casa de los 
pobres», y pronto he leído 
que se han cerrado algunas 
salas. Y lo que es peor, el mo
tivo: para preparar la exposi
ción del Día de Lisboa. 
¿Cómo es posible que nuestro 
Museo, porque es nuestro, se 
cierre para abrir otras cosas? 
Además, nos hemos quedado 
sin los siglos XVIII y XIX. 

dos de los más atractivos e 
interesantes. 

Espero que con esta protes
ta, que supongo no haré solo, 
la directora del Museo se dé 
cuenta de la importancia que 
tenemos los madrileños y de 
lo importante que es nuestro 
Museo. Deseo sinceramente 
que el Día de Lisboa se cele
bre en España, y en Madrid; 
pero, por favor, sin que para 
el lo tengamos que prescindir 
de algo tan hermoso como es 
el arte.» 

Carlos RUIZ VELASCO 

No vemos las 
viviendas de las 

cooperativas 

«Señor director: 
Soy una socia de la Coope

rativa de Viviendas Hogar 
del Taxista. Llevo ya cuatro 
años abonando las cuotas 
mensuales correspondientes 
a un piso de 90 metros cua
drados y aún no he podido 
ver los resultados. Me dirijo a 
usted porque he leído sobre
saltada en diversos medios de 
comunicación que la cosa no 
está clara, que existen dema
siadas irregularidades y de
masiados chanchullos, y a mí 
me gustaría que ustedes in
vestigasen sobre la serie de 
problemas que estamos su
friendo. En primer lugar, 
quiero comunicarles que no 
se han guardado las priorida
des a la hora de dar las vi
viendas, y en segundo lugar, 
quiero también decirles que 

en estos momentos se ha ele
gido una nueva gerencia en 
la cooperativa de viviendas, 
pero aún no nos hemos ente
rado de cuál es la actuación 
que está llevando y si será 
bueno o malo para los pobres 
cooperativistas. 

C I S N E R O S e s t á 
últimamente enterándose de 
situaciones anómalas en toda 
la provincia, y por eso lo leo, 
y espero que también los po
bres de la capital podamos 
contar con su presencia y con 
su ayuda; por algo se dice qué 
la prensa es el cuarto poder, 
y a ese cuarto poder es al que 
yo acudo casi en el último 
momento para pedir un poco 
de respeto con un dinero que 
es de todos y con el que se 
está especulando y aún no 
hemos observado ningún 
progreso. 

Sin nada más que pedirles 
y dándoles las gracias cor-
dialmente, reciban un saludo 
de esta cooperativista.» 

Consuelo GARCÍA GARCÍA 
Madrid 

Sí a la guía 
de Madrid 

«Señor director: 
Acabo de conocer una ini

ciativa digna de encomio y 
quiero, si es posible, poten
ciarla con una serie de expli
caciones. Primero, creo que 
la guía de la provincia de Ma
drid hay que editarla, pues 
de esa manera se fomentaría 
el turismo y además sería sin 
duda una gran fuente de in
gresos para nuestro Ayunta
miento. Todos sabemos que 
Florencia, París e incluso 

Kuwait, que bien podría P 
recer más extraño, t 'e" a 
importantes guías, que,?f <je 
los visitantes con el 1 , n „ 
llevarlos a recorrer la «"»«»• 
¿Por qué no hacer lo mism 
nosotros? „,nc 

En segudo lugar estam» 
nosotros, los propios maoir 
ños, que no conocemos nu ^ 
tra provincia, y que ff&¿h\. 
un libro documentado oe 
damente podríamos dar' 
cuenta de los lugares aeu 
que nos rodean, ademas 
los platos típicos o ceram^ 
populares que Madrid pj**. 

Y en tercer lugar, no a e ^ 
mos olvidarnos de los es 
mira uxviudiiius w*- *— liiril' 
diosos; son muchos los ai 
nos de facultades y coif°Lx 
que a la hora de querer te" 
una ligera idea sobre su P vincia se encuentran c°nfl a 
no saben adonde acudir i 
quién preguntar. Con la | j£j 
de la provincia de Ma 
tendría un recurso valia J 
un libro que merecería. 
pena incluso para leerlo & jf 
cama y al mismo tiemp" 
aprendiendo nuevas cosas 
bre nosotros mismos. ^ 

Por todas estas razo"e
0 

pienso que la idea de hac 
rehacer una guía de la V 
vincia (la que hay me con 
que tiene más de veinte <t £fl 
es algo digno_de^tejne

t
1

0tal-
nues-cuenta y desde luego to 

mente encomiable en » u n 
tros políticos. Desde aqu1' ¡s 
pueblecito de Madrid, ^ 
más sinceros ánimos y a 

de triunfo.» 

Carlos A l W g 
MUÑOZ ARIA* * , 

VALDEMORO ( M í * * 

i 



CUENTOS DE LA POLÍTICA 
h N esos preciosos soportales 
_ de la Plaza Mayor encon

trábanse dos ciegos, cada uno en 
una de las esquinas de esos din
teles de los soportales del Madrid 
de los Austrias, ejerciendo su 
función pedigüeña. Alguien que 
Se pasó de listo organizó la si
guiente jugada: pasando entre 
•as manos de los ciegos dijo: ahí 
van esos mil duros para que uste
des puedan comer hoy. La ale
aría, regocijo y demás etcéteras 
<?ue se produjeron entre los invi
dentes fue enorme. A renglón se-
luido se fueron al restaurante y 

comieron para casi toda la sema
na, la pasada y venidera. El pro
blema vino a la hora de pagar. 
Un ciego le dijo al otro: como tú 
has cogido el dinero, paga. El 
otro contestó lo mismo. Total, que 
el dadivoso señorito de turno no 
había soltado un duro. Los ciegos 
acabaron a golpe limpio y el res
taurante se quedó sin cobrar. 

Para aquellos que pretenden 
jugar en la política española al 
cuento de los ciegos hay que de
cirles que una cosa es ser ciego y 
otra tonto perdido. Ni los acuer
dos PSOE-PCE van a pasar por 

ser convidados de piedra de al
guien que presume de de listo y 
pretende'ver las cosas claras, ni 
la UCD, con toda su carga de 
problemas, va a jugar a este nu-
merito de los ciegos. Dicho de 
otra manera: que no piensen al
gunos que porque la democracia 
española es joven, sus políticos 
no han hecho todavía el rodaje 
pertinente. Una cosa es que la 
UCD tire sus globos sonda sobre 
el pacto PSOE-PCE, al igual que 
Felipe González, político donde 
los haya, lance sus andanadas so

bre la unidad políticas de la 
UCD, que más parece un flan, y 
otra cosa muy distinta es que los 
extremos de los extremos pien
sen que han invitado a los convi- -
dados de piedra a perder el po
der. El poder, ni aquí, ni en Was
hington, ni en Moscú, ni tampo
co en Yugoslavia se pierde de 
esta manera. Como cae el poder 
es por otras cosas, que todos co
nocemos sin recurrir al ejemplo 
de la espada de Damocles. ¿En
tienden ustedes, no? 

Lu is A R T O L A , 

ramón 
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POR UNA VEZ, LIMPIAR LA CAJA 
LA sufrida Televisión Españo

la —sufrida ella, por la ma
nipulación a que ha estado 

sometida, y seguirá estando si el 
Parlamento no lo remedia; sufri
dos los espectadores, puesto que 
constituyen e l objeto de tal mani
pulación— ha encontrado la 
oportunidad de servir a su esen
cial condición de instrumento de 
utilidad pública. El martes, 20 de 
mayo —toquen madera los catas-
trofistas— tendrá lugar en el Con
greso de los Diputados un pleno 
en el que se debatirá, en profun
didad, una temática política de la 
que ningún español puede ni 
debe sentirse marginado. Esta 
temática no sólo abarcará la confi
guración del nuevo Gobierno y el 
sentido que ha presidido su es
tructuración, sino que alcanzará, 
sin duda, a la discusión de toda la 
política gubernamental. El debate 
incidirá, si no se produce ningu
na hábil finta que lo impida, en 
puntos cardinales de la actual si
tuación, verdadera encrucijada 
para el poder ejecutivo, «prueba 
de fuego», como se le ha califica
do, para el propio presidente 
Suárez. Puntos cardinales entre 
los que conviene destacar un pro
blema que en estas páginas he
mos señalado repetidas veces: el 
de la vertebración del Estado de 
las autonomías. 

He aquí cómo la denostada 
«caja-tonta», la «tele-tonta» y otras 
lindezas dedicadas a los mínimos 
mentales bajo los que se desarro
lla su programación, puede rei
vindicar su naturaleza de primer 
medio de comunicación de masas, 
por su eficacia y extensión, con
virtiéndose, en una sola jornada, 
en el elemento indispensable 
para que la democracia española 
se encuentre a sí misma, se identi
fique y sintonice su instancia más 
sustancial con el pueblo soberano 
del que ha emanado. 

Nada importa cuál sea el resul
tado del debate que el día 20 de 
mayo entablarán los diputados 
elegidos por el pueblo. Hay que 
descartar toda previsión de una 

{>osible derrota gubernamental si 
a discusión se tradujera en la exi

gencia de un voto de confianza. El 

presidente Suárez se apoya en 
una mayoría suficiente pra salir 
sin apuros de un trance así, si es 
que l lega a producirse. Lo que 
importa sobremanera reside en la 
explicación de las distintas postu
ras de los grupos parlamentarios, 
tanto de la izquierda como de la 
derecha; lo que importa es el 
análisis crítico que cada partido 
formule; lo que importa es que se 
sepa, a las claras, en un momento 
de tan aguda crisis —inflación, 
paro, horizontes oscuros— cuáles 
son los proyectos de los que nos 
gobiernan y lo que piensan los 
minorías que ejercen la oposición 
respecto a tales proyectos. 

Lo que importa, en fin, es que el 
pueblo, todo el pueblo, el de las 
grandes ciudades, el de los cam
pos, el de las nacionalidades y las 
regiones, los obreros, los campe
sinos, los profesionales, los bur
gueses, sepa cómo se imagina el 
ejecutivo el entramado de las au
tonomías; cómo se dispone la 
política económica y la laboral; 
cuál es el modelo a seguir a corto 
y medio plazo; sepa si el nuevo 
equipo es «una chapuza», como se 
ha dicho desde la oposición, o el 
resultado de un fortalecimiento. 

Y que el pueblo sepa también 
cómo los partidos de la oposición 
establecen su análisis crítico; que 
conozca desde qué opciones estu
dia la política gubernamental 
frente a l a considerable proble
mática apuntada más arriba; que 
se vuelvan transparentes para to
dos las posibles alternativas. 

Se trata, en definitiva, de que el 
pueblo esté debidamente infor
mado. Y para conseguirlo, nada 
mejor que la televisión abandone 
su papel habitualmente evasivo y 
no pocas veces entontecedor, y 
recobre su función fundamental: 
servir al pueblo trannsmitiéndole 
directamente las imágenes y las 
palabras de un debate del que 
nadie habrá de desentenderse 
porque en su desarrollo se clarifi
cará el destino inmediato de toda 
la colectividad, de todos los espa
ñoles. 

Andrés TORREJON 



NAVALCARNERO 

Acusado de falta de profesionalidad y de 
errores asiduos 

DIMITE EL 
INTERVENTOR 

DE NAVALCARNERO 
El concejal centrista Cárdena no 

secundó en la renuncia a sus cargos a 
su compañero de partido López Malla 

Cerca de setenta y siete millones de pesetas supone 
el presupuesto ordinario aprobado el pasado 

día 29 de abril por la Corporación de Navalcarnero. 
La unanimidad de los grupos políticos permitirá 

la pronta realización de diversos proyectos y prevé 
un año próspero para la localidad. Otro 

presupuesto extraordinario fue aprobado parala 
realización de diversas obras, pendiente de 

la concesión de un crédito de la Caja de Cooperación 
Provincial. Las críticas recibidas por diversos 
grupos políticos de la Corporación obligaron 

al interventor, Eduardo Luengo, a dimitir de su cargo 

Más de setenta millones de 
pesetas será el presupuesto or
dinario para el año 1980 en Na
valcarnero. Las partidas más 
cuantiosas en cuanto a gastos 
se refiere son: personal, bienes 
corrientes y servicios, con cer
ca de 50 millones de pesetas. 
En cuanto a ingresos, los im
puestos directos, tasas y trans
ferencias corrientes son los 
más representativos. La apro
bación de los presupuestos fue 
unánime por la Corporación, 
consecuencia lógica del con
senso de los grupos políticos 
elaborado días antes a este ple
no, que no tuvo ninguna tras
cendencia digna de mencionar, 
puesto que lo importante era 
elaborarlos y poner en marcha 
el Ayuntamiento 

Donde no funcionó la con
cordia ni la amabilidad fue en 
el pleno celebrado anterior
mente, que si bien no tuvo la 
importancia que la aprobación 
de presupuestos, sí desencade
nó algunos incidentes. 

CARTA 
DE DISCORDIA 

Para empezar, el concejal de 
ÜCD Manuel Cárdena leyó a 
los presentes una carta dirigida 
a la Corporación en la que ex
ponía las causas que le inclina
ban a no secundar la postura 
de su compañero de partido 
López Malla y a mantenerse 
en la misión de comisionado 
para gestionar la problemática 
del polígono industrial de Na
valcarnero. La ausencia de su 
compañero de grupo sirvió 
para no desencadenar ningún 
tipo de censura, pero al ente
rarse, al finalizar el pleno, 
López Malla mostró su preocu
pación por el contenido de la 
carta y se guardó las medidas a 
tomar para más tarde. 

Otro punto del orden del 
día, el séptimo, encaró a dos 
concejales del grupo indepen
diente. El tema de controver
sia eran los vertidos de una ex
plotación porcina y los incre
pantes. El concejal Carlos Na
varro y el también concejal 
Ángel Lucas protagonizaron 
una discusión donde la mala 
educación zanjó el asunto. 

Además de los mencionados 
se aprobó prolongar la jornada 
a los funcionarios que lo de
seen en tres horas por la tarde, 
con intención de poder aten
der lo más rápidamente posi

ble el maremágnum buro
crático en la Corporación. Se 
aprobó también la ampliación 
del club de pensionistas y la 
puesta en funcionamiento del 
colegio Felipe IV. La situación 
ruinosa de parte de la iglesia 
de la localidad a consecuencia 
del incendio producido por un 
corto circuito hace un mes in
citó a la comisión de Urbanis
mo a solicitar de la Corpora
ción permiso para interesarse 

Desagradable 
enfrentamiento 
entre dos ediles 
independientes 

{»or él acondicionamiento del 
ocal, pidiendo de paso la de

nominación de monumento lo
cal a la iglesia, junto a algunas 
obras de arte, o, cuando menos, 
estudiar dicha posibilidad; no 
habiendo ningún problema al 
respecto, se asintió a lo solicita
do. 

DIMISIÓN DEL 
INTERVENTOR 

Con la celebración de los dos 
plenos anteriores quedaban re
sueltos los problemas más in
mediatos, y el tercer pleno no 
hubiera tenido ningún interés 
de no haber surgido los inci
dentes con Eduardo Luengo, 
interventor de la localidad na-
valcarnereña. 

El pleno tenía por misión 
aprobar una petición de 
crédito para subvencionar al-

tunas obras de infraestructura. 
Ira importante, por lo tanto, 

tener presentes una serie de 
documentos que se había ad
vertido al interventor tuviera 
{ireparados. Al no encontrarse 
os referidos datos, se acusó al 

interventor de falta de profe
sionalidad y errores asiduos. 
Como la mayoría de los conce
jales conocían esta serie de 
{iroblemas, y ante los turnos de 
os mismos tratando de aclarar 

la situación (hay que destacar 
la intervención del alcalde ex
plicando que había pedido la 
dimisión al interventor antes 
de iniciarse el pleno), se solu
ciono 

¿aéátttéot 

Bartolomé González, primer edil de Móstoles 

«EN JUNIO, SOLUCIONADO 
EL PROBLEMA DEL AGUA» 

Pero el tema de la 
enseñanza sigue siendo una 
espina clavada, «porque el 
Ministerio no cumple sus 

postulados» 

Móstoles, el prototipo de la ciudad 
dormitorio, de lo que no debe ser una ciudad, 

donde encuentran diariamente todos 
los medios de comunicación tema para cubrir 

sus espacios en torno a una situación 
de delincuencia fuera de lo común, donde 

existen si cabe más problemas que en otros 
municipios, el «piso piloto» del cinturón de 

Madrid, todo ello por culpa de la especulación 
que propició en diez años un aumento 

demográfico brutal produciendo una situación 
de inflación humana 

Vecindario esperanzado en solucionar los 
múltiples problemas que aquejan a Móstoles, 
poniendo el 3 de abril del 79 al frente del 
Ayuntamiento de la villa una nueva Corpora
ción mediante sus votos; Corporación con un 
ingrediente mayoritario de concejales de iz
quierdas y la sola representación de cuatro 
concejales de centro. Dieciséis días después lle
gaba al sillón de la Alcaldía-Presidencia Bar
tolomé González Lorente como cabeza de lista 
del PSOE en dichas elecciones locales. 

Lo primero que se nos ocurrió preguntarle 
era cómo había encajado la responsabilidad de 
reconstruir una población construida sobre 
lodo, en base de las infracciones urbanísticas y 
los pocos escrúpulos de los urbanizadores cons
truyendo los hormigueros, pero abandonando 
cuando todo está vendido y dejando la infraes
tructura y los servicios por realizar... 

—En primer lugar, reseñar que me encontré 
con una población que en diez años había supe
rado todos los cálculos previsibles de aumento 
demográfico, multiplicándose de forma alar
mante la población; si a ello le unimos la serie 
de desmanes urbanísticos que propiciaron dicho 
superpqblamiento y dejaron Móstoles en situa
ción caótica en cuanto a infraestructura y servi
cios, qué duda cabe que la tarea que nos espera
ba era tremendamente ardua. 

—De cualquier forma, alcalde, parece ser 
que el problema más grave con el que se en
contraron ustedes en base a la urgencia que el 
caso requería era el problema del agua; por 
otra parte, y al estar prácticamente soluciona
do el tema, se puede decir que sea el primer 
logro importante, entre otros, de este primer 
año de gestión. 

—Efectivamente, el problema del agua tu* 
primer tema que nos trajo de cabeza a too • 
felizmente las gestiones las llevamos » J 
rápidas y hoy podemos asegurar a todos ,--¡0 
tros convecinos que el próximo día 28 de_J~S¿| 
entrará en servicio el enlace del ^"^^.¿Tras, 
II con su conexión en San José de Va'.,. \¿ 
conexión que se prolonga hasta nuestra y1"*:'̂  
que nos asegura efectivamente elsuminist»°h 
agua de dicha fecha en adelante. Sí, es 
que sea nuestro gran logro en este nuestrop 
mer año; no obstante, quiero resaltar la.{~¿cióo 
da preocupación que nos inspiraba la »»•«" a 
sanitaria de Móstoles; así, pues, nos P0*^":^ 
trabajar en ello y en nuestro haber de gesu« la 
podemos anotar la recepción del INS P»¡ _ 
Seguridad Social del hospital privado qw 
está construyendo en Móstoles. 

—De cualquier forma, hay temas que ^ 
espinas clavadas en los hombres que rige ^ 
destinos de Móstoles y, por supuesto, a* 
alcalde; me refiero al tema de educación-

—Efectivamente, es un tema donde el Ayjjjj 
tamiento hace todo lo que puede, pero la a

 a] 
ción del problema corresponde mtegram ^g 
Ministerio; éste no cumple en ninguno ae-0CO 
postulados y nos vemos con un déficit de•<- w 
mil plazas, déficit que el Ayuntamiento un fl, 
subsanar mediante colegios prefabricados, i g 
les alquilados, transporte escolar, etc. N o¿V se 
mos hacer mas; lo peor es que este prob'er¡erio 
agrava de cara al año que viene y el Muu» ^ 
es el único capaz de solucionar el tema. ** m0s 
espina clavada, efectivamente, porque eSrV \0 
atados de pies y manos; queremos hacer too 
posible, pero no podemos. ? 

—Y del urbanismo, ¿qué puede decirnos 

—De momento no se ha concedido ni»*!0* K*%¿ IUUU101HI UU O*. ••« *,*#•«.•*«" g |flS 
nueva licencia y se están revisando ^ ^ ¿ s -
concedidas anteriormente, además de un» )eD. 
pección constante; es un trabajo laborioso J 
to, pero que dará sus frutos; eso, sin dua»-

—Se habla mucho de las relaciones irn? rU. 
dentro del Ayuntamiento. Rumores y ^^ 
mores... 

—Usted lo na dicho: rumores, sólo t^SSofr 
Por lo que se refiere a las relaciones f^to. 

« PCE, grupos mayoritarios en el Ayuntan» ̂ ¡ . 
son totalmente cordiales, con un trabajo> c flj 

mente; por lo que se reí» ¿\0 
>, y teniendo en cu< 

posee cuatro miembros, se puede I 

nado perfectamente; por lo que se reV,V só'° 
grupo de UCD, y teniendo en cuento «ue sU 
nosee cuatro miembros, se puede hablar "J J0 

resi trabajo de oposición es correcto; 
todos todos trabajamos para un Móstoles me)°r 


